

Analizan en Pinar del Río cierre del plan de vivienda de 2023

Categoría: Vivienda

Publicado: Lunes, 05 Febrero 2024 00:02

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 227



A poco más del 64 por ciento de cumplimiento concluyó el plan de terminación de la vivienda en la provincia al cierre del pasado mes de diciembre, según los especialistas del sector en Vueltaabajo.

De acuerdo con los indicadores, de un plan de 2 001 casas al cierre de 2023, se concluyeron 1 289. En este sentido, se destaca con sobrecumplimiento de forma general en sus indicadores los municipios de Pinar del Río, Consolación del Sur y Los Palacios, con cifras estimadas superiores al 106 por ciento.

Precisaron las fuentes, que entre los territorios más atrasados terminaron San Luis, San Juan y Martínez y Mantua, los cuales se

Analizan en Pinar del Río cierre del plan de vivienda de 2023

Categoría: Vivienda

Publicado: Lunes, 05 Febrero 2024 00:02

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 227

encuentran de forma general al 30 por ciento en el caso del primero, mientras que los otros finalizaron al 37 y 40, respectivamente.

Sin embargo, tales indicadores sufren cambios en cada territorio cuando se desglosan por los planes respectivos, díganse el estatal, subsidios y esfuerzos propios. De esta forma, en el apartado estatal, ganaron terreno los municipios de Viñales y Sandino, con cifras relativas al 93 por ciento, el primero, y 82, el segundo.

Ya en el caso de los subsidios los porcentajes totales bajan considerablemente a nivel de provincia, pues solo se logran concluir 80 casas de un estimado de 516. Por su parte, los esfuerzos propios sumaron inmuebles al escalar hasta 445 viviendas terminadas, de un total de 644.

Según las estadísticas ofrecidas por la Dirección Provincial de la Vivienda, para el presente 2024 las cifras de terminaciones tienden a ser un tanto más discretas. Sin embargo, aseguran los especialistas que se priorizarán los compromisos pendientes, y que incluso se discutió un incremento significativo al plan presentado inicialmente.

Se conoció también que la compra de viviendas para atender los casos de dinámicas demográficas llegaron a buenas cifras al término del pasado año, con 36 viviendas adquiridas de 47 en plan.